

Certamen regional cuenta entre sus auspiciadores a Diario "LA PRENSA".

Concurso literario "Sueños de Niño" comenzó su proceso de selección

TALCA. - Alrededor de 300 trabajos comenzaron a ser seleccionados por el jurado del Cuarto Concurso Regional de Cuento Infantil "Sueños de Niño", en el que están participando estudiantes de cuarto a octavo año básico de diferentes establecimientos educacionales de la región con el tema mitos y leyendas del Maule.

Así quedó establecido al momento que el jurado seleccionador, integrado por el profesor y escritor Adriano Armestros; la psicopedagoga Sonia Invicta; y la escritora María Cristina Allaga, recibió formalmente el cónclave de cuentos recepcionados de parte de los coordinadores del certamen literario. Rosa González y Claudio Rojas, en el marco de un acto que tuvo lugar en la Biblioteca Regional de Talca.

En la oportunidad los responsables directos del concurso se manifestaron absolutamente satisfechos por la respuesta que recibió la convocatoria de parte de los estudiantes maullinos, ya que la cifra de casi 300 trabajos recibidos sobrepasó en más de la mitad las proyecciones que se habían planteado inicialmente.

"Creo que hemos cumplido a cabalidad los objetivos trazados al momento de lanzar el concurso, en orden a generar una amplia participación de los niños y que además se involucraran en las creaciones toda la familia, por lo que de verdad estamos muy conformes", señaló Claudio



Cerca de 300 trabajos vienen revisar el jurado para seleccionar las obras ganadoras del Cuarto Concurso Regional de Cuento Infantil "Sueños de Niño".

tarando desarrollar con el más amplio criterio de selección, considerando la diversidad de edades de los niños participantes y la complejidad de la temática que han abordado los pequeños literatos en cada una de sus obras.

El proceso de selección de los cuentos ganadores se cumplió el 10 de diciembre vencido, día en el que se dará a conocer el veredicto final e inapelable del jurado en un acto que tendrá lugar a las 12 horas en la Biblioteca Regional de Talca, mientras que la premiación de las obras que ocupen los tres primeros lugares, junto a las tres menciones hon-

rosas, se efectuará en ese mismo establecimiento el 17 de diciembre a las 18 horas.

Debe consignarse que el Cuarto Concurso Regional de Cuento Infantil "Sueños de Niño", que corresponde a un proyecto ganador del Programa de Fomento al Libro y la Lectura,

cuenta con el patrocinio de la Gobernación Provincial de Talca, la Dirección de Bibliotecas, Archivos y Museos; y la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas, y el auspicio de Diario "LA PRENSA", entre otras diferentes instituciones y empresas maullinas.

656 843

Concurso literario "Sueños de niño" comenzó su proceso de selección. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Concurso literario "Sueños de niño" comenzó su proceso de selección. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa